

PERS

Lewat Komsos, Babinsa Ujung Dorong Warga Jaga Kebersihan Lingkungan

Wanto - SURABAYA.PERS.CO.ID

Dec 2, 2024 - 19:06



Babinsa Kelurahan Ujung Koramil 0830/02 Semampir, Sertu Pindah Mardiono, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga RW 11 Sawah Pulo, Kecamatan Semampir

Surabaya, – Untuk meningkatkan sinergitas antara TNI dan masyarakat, Babinsa Kelurahan Ujung Koramil [0830/02](#) Semampir, Sertu Pindah Mardiono, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga RW 11 Sawah Pulo, Kecamatan Semampir, pada Senin (2/12). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat sekaligus mengantisipasi dampak musim penghujan yang sering kali membawa ancaman bencana seperti banjir.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Pindah Mardiono memberikan arahan kepada warga terkait pentingnya menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah genangan air yang dapat memicu banjir. Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk memastikan saluran air tetap bersih dan tidak tersumbat, mengingat cuaca ekstrem yang semakin sering terjadi.

“Kami ingin warga selalu waspada terhadap potensi bahaya di musim penghujan. Jika ada tanda-tanda ancaman seperti banjir atau tanah longsor, segera laporkan kepada kami atau pihak berwenang lainnya. Kesiapsiagaan adalah kunci untuk menghadapi situasi seperti ini,” tegas Sertu Mardiono.

Tidak hanya memberikan himbauan, Babinsa juga berdiskusi dengan warga mengenai kendala yang mereka hadapi, termasuk masalah saluran air yang sering tersumbat. Ia mengajak warga untuk bekerja sama dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mendukung program pemerintah dalam penanggulangan bencana.

Sertu Mardiono juga menekankan pentingnya komunikasi antara masyarakat dan TNI untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. “Melalui Komsos ini, kami tidak hanya mempererat tali silaturahmi, tetapi juga memberikan edukasi dan solusi bagi warga agar lebih siap menghadapi musim penghujan,” tambahnya.

Warga RW 11 Sawah Pulo menyambut baik kegiatan ini. Mereka merasa kehadiran Babinsa memberikan rasa aman dan menambah wawasan dalam menghadapi potensi bencana alam. Salah satu warga, Ahmad, menyampaikan apresiasinya, “Kami sangat terbantu dengan arahan dan perhatian dari Babinsa. Ini menunjukkan bahwa TNI benar-benar peduli dengan masyarakat.”

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendukung upaya pemerintah dalam mencegah dan mengatasi dampak bencana alam. Dengan kolaborasi yang kuat antara TNI dan masyarakat, diharapkan wilayah RW 11 dan sekitarnya dapat tetap aman dan nyaman meskipun menghadapi tantangan musim penghujan.

Ke depan, TNI akan terus mengadakan kegiatan serupa untuk memastikan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi berbagai potensi bencana, sekaligus menjaga hubungan harmonis dengan warga di wilayah binaan.